

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

À chacune son bal

Des étudiants du CLL organisent une collecte de robes de bal

Lévis, le 29 mars 2019. – Pour une deuxième année consécutive, des étudiants de 3^e année en Techniques de comptabilité et gestion du Cégep de Lévis-Lauzon (CLL) feront la collecte de robes de bal au profit de l'organisme *Anges du bal*. Intitulé « À chacune son bal », la cueillette se fera le mercredi 3 avril prochain, au local B-205 du CLL, entre 15 h et 20 h.

Les personnes pourront ensuite déposer leurs dons dans le hall d'entrée du Cégep jusqu'au 24 avril. Il est possible également de prendre un arrangement avec Mme Clémence Faucher, enseignante au Département d'administration et de techniques administratives et initiatrice du projet par courriel à clemence.faucher@cll.qc.ca.

Développement durable

L'organisme à but non lucratif *Anges du bal* distribuera les robes amassées auprès de jeunes finissantes de 5^e secondaire issues de milieux défavorisés de la grande région de Québec. La collecte s'inscrit ainsi dans une approche de développement durable.

« Le principe de l'organisme est simple : faire la collecte de robes de bal, de chaussures et d'accessoires neufs et usagés pour les offrir, dans la plus grande discrétion, à des jeunes filles qui, sans cette aide, ne pourraient assister à leur bal de finissants », précise Mme Faucher.

– 30 –

Source : Francis Martel
Direction des communications et des affaires corporatives
Tél. 418 833-5110, poste 3113
francis.martel@cll.qc.ca